



## Neue Medaillen für Swim-Kids

Beim kindgerechten Turnier in Raunheim starten die Kleinsten

Dieses Wochenende starteten die Schwimm-Kids der SG Weiterstadt gleich auf zwei Wettkämpfen. Während sich die größeren das ganze Wochenende im Darmstädter Trainingsbad vergnügten, konnten sich die Kleinen am Sonntag in Raunheim beim Kindergerechten Wettkampf messen.

Die sechs jüngsten Schwimmer starteten hier und erreichten über 25m Freistil alle Medaillenplätze. So konnten Sophia Herbsthoff (2004) und Mia-Antonia Volz (2005) beide den ersten Platz in Bestzeit (0:25,60 und 0:29,76) belegen. Auch die Jungs Louis Hennessy (2004) und Silas Goet (2005) erschwammen sich in Bestzeit jeweils den ersten Platz (0:24,13 und 0:36,10). Chiara Rausch (2005) und Max Wameling (2004) kamen in sehr guten Zeiten (0:34,76 und 0:25,60) je auf den 2. Platz.

Ein Mammutprogramm absolvierte Anna-Fiona Volz (Jg. 2003) in Darmstadt mit 7 Starts. Sie überzeugte durchweg mit Bestzeiten und blieb bis auf zweimal ungeschlagen. Besonders überzeugen konnte sie auf ihren Lieblingsstrecken 50m und 100m Freistil in 0:37,89 und 1:26,77. Ihre Altersklassenkameradin Merle Heukelbach startete dreimal und wurde dreimal Dritte. Julia Wameling und Kira Daum (beide 2001) nahmen ihr internes Duell bei ihren jeweils 5 Starts wieder auf und konnten vor allem auf ihrer Paradedisziplin 100m Rücken in 1:35,95 und 1:40,91 überzeugen, was den 4. und 5. Platz bedeutete. Alle 4 Mädchen schwammen auch erfolgreich die 4x50m Freistilstaffel, die sie in 2:46,54 auf dem 3. Platz beendeten. Chantal Carrasco Ferros (2001) startete dieses Jahr erstmalig und konnte ihre Zeiten verbessern.

Auch die Jungs waren in Darmstadt am Start und konnten einige Platzierungen unter den ersten drei nach Weiterstadt holen. So belegten Linus Goet und Benjamin Kraft (beide 2003) auf den 50m-Strecken die Podiumsplätze, wobei Linus die Nase immer wieder vorne hatte und seine 50m Brust in 0:54,00 sogar gewann. Leonard Peterlic (2000) überzeugte auf 50m Rücken mit Platz 1, Marcel (1999) und Pascal (2002) Herth gingen je 4x an den Start und konnten sich unter der Konkurrenz behaupten.

Nächstes Wochenende geht es zum Wettkampf nach Höchst, ehe dann eine Wettkampfpause bis Ende Oktober bevorsteht. Die Herbstferien nutzen die hoch motivierten Schwimm-Kids für ein Trainingslager in der neuen Weiterstädter Adam-Danz-Halle sowie im Hallenbad.

jv/ih



Foto: J.V.

Erfolgreich in Raunheim (v.l.n.r.): Silas Goet, Maja Volz (Maskottchen), Sophie Herbsthoff, Chiara Rausch, Mia-Antonia Volz, Max Wameling und Louis Hennessy.